

しみずっこ新聞

平成27年9月発行 第64号 清水学園付属幼稚園

2学期に入ってから雨の日が続き、運動会に向けての外練習ができないことを心配してた所ですが、日本の各地では、大雨による大変な被害を受けた地域があったり、関東地方に大きな地震があったりと、「私の心配はなんてちっぽけだったのだろう…」と思う出来事が続きました。新しい朝が来て、また、いつも通りの生活ができることが、どんなに幸せなことなのかということを、改めて考えさせられたここ数日…。被害にあわれた地域の皆さんに一日も早く日常生活が戻ることを願いながら、みんなとすごせる毎日を大切にしていきたいと思っています。

10月10日に予定している『運動会』。今年は

9月はじめから雨の日が多く、お天気の日に運動場で練習ができた日はほんの数日…。でも、決してくさらず（笑）、練習の後半には、お天気が続くことを期待しながら、室内での基本練習を頑張っています。

子ども達の中には、運動会が好きな子が多いことと思いますが、私も、行事の中で1・2位を争うくらい、この『運動会』という行事が大好きです。もしかしたら、運動会当日というよりも、運動会までの日々が好きなのかもしれません。今年も、年長組の組立体操では、人数の関係で、いくつかの種目に助っ人が必要になりました。白川先生と私がお手伝いに入ることになり、さっそく、練習から参加しています。私の体型から見て当然のことながら（笑）、“二段ベッド”や“ピラミッド”の下（馬）担当なので、決して華やかなお手伝いではないのですが、私は、年長さんの組立体操に入れることが嬉しくて嬉しくてたまりません。それは…子ども達が必死で頑張る姿を一番近くで見ることができ、頑張る気持ちを共に味わうことができるから…☆ 運動が得意な子がいれば、苦手な子もいます。『頑張った証』というのは、なにも、早い・うまいということだけではないと思います。一人ひとりの、本当の頑張りを、ぜひ見てあげてください。そして、たくさんほめてあげてください。運動会まで… 子ども達、先生、みんなで頑張ります！



☆健康メモ☆

夏の疲れや夏休みから2学期への生活の変化、暑い中での運動会練習など…

今の時期、子ども達の体に疲れが出てくる時期です。

高熱を出して欠席する子や、調子を崩し早退をする子が出てきています。

降園後や休日は、ゆっくりと体を休めるようにしてください。

運動会練習のことも気になる時期だとは思いますが、

熱を出した次の日は、もう一日、体を休める時間をとってから登園してきてくれると、
元気の回復も早いようです。

お子様の体調管理…よろしくお願いいたします。



☆運動会ポスター☆

9月18日（金）に、子ども達が色塗りをした『運動会ポスター』を持ち帰ります。

年少さんと年中さんは「応援」のデザインを、年長さんは「鈴割り」のデザインを、ポスター係の先生が選んでくれました。子ども達のひと塗りひと塗りに、「運動会がんばるぞ！」という意気込みが込められています。

ぜひ、玄関など…ご近所の方にも見える所へ、貼ってあげてください！

☆エコキャップ運動報告☆

運動開始の、平成20年9月からの総キャップ数は、**652.778個**になりました。引き続きのご協力、よろしくお願いいたします。



☆おねがい☆

週末に『カラー帽子』を持ち帰りましたら、必ず、ゴムの確認をお願いします。切れてしまっていたり、伸びてしまっていたら、新しいゴムに交換しましょう！

☆ お知らせ ☆

9月10日より、ポピー組に新しいお友だちが入りました。

山形優斗（やまがたゆうと）くんです。

よろしくお願いいたします。



私の応援している『横浜 DeNA ベイスターズ』は、春先の首位から少しずつ順位が変わり、例年通りの定位置あたりで、ペナントレースを終えそうな予感です（笑）。優勝するに越したことはありませんが、「もしかしたら優勝できるかも知れない！」という期待を最後まで持つことができたことで、ファンとしては充分楽しませてもらったシーズンでした☆ 清水幼稚園の運動会も、誰もが1位になれる可能性を持った、ドキドキワクワクの運動会になること間違いなしですよ！皆さん、どうぞお楽しみに(^o^)! 富田

次号は、【☆運動会直前！臨時特大号☆】と題し、運動会を、より楽しく観ていただくための見どころをお伝えします。